

Disco homenaje a Neruda



EN CONMEMORACIÓN DEL VIGESIMOSEXTO ANIVERSARIO DE LA MUERTE DEL POETA, MIGUEL BOSÉ, JOAQUÍN SABINA Y LOS FABULOSOS CADILLACS, ENTRE OTROS ARTISTAS, LANZARON EN MÉXICO EL ÁLBUM "MARINERO EN TIERRA".

Con motivo de la conmemoración del vigesimosexto aniversario de la muerte del poeta Pablo Neruda, el pasado 23 de septiembre fue lanzado en México el disco *Marinero en tierra*.

En el álbum, que ya comenzó a distribuirse en el resto de Latinoamérica, Estados Unidos y Europa, participaron 22 artistas de nacionalidades y géneros diversos, quienes se identifican con la obra del poeta. Así, los españoles Miguel Bosé, Joaquín Sabina, Alejandro Sanz y Andrés Calamaro; los grupos mexicanos Maná y El Trío de México y la banda argentina Los Fabulosos Cadillacs son algunos de los artistas que musicalizaron e interpretaron poemas del Premio Nobel de Literatura.

El único requisito para participar en el disco, que en ninguna circunstancia pretende transformarse en un recorrido histórico y selectivo de la obra nerudiana, fue que tanto la prosa como la extensión de los textos originales debían respetarse en forma rigurosa.

Este imperativo, sin embargo, no se aplicó a los estilos de interpretación que eligieron los artistas, de modo que cada participante adaptó los poemas a su propia imaginación musical.

El nombre de la placa corresponde al título de un poema de Rafael Alberti, poeta que cultivó una gran amistad con Neruda y al que lo vio, entre otras cosas, un amor casi desmedido por el mar, como se traduce en inimitables creaciones del poeta chileno (F.F.).

Disco homenaje a Neruda. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Disco homenaje a Neruda. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile